

【栃木】

アユとピラルクー 空を泳ぐ 県なかがわ水遊園にのぼり300匹

ツイート 0 シェア 0

2019年5月4日



水上に掲げられたアユのぼりとピラルクーのぼりの大群＝大田原市の県なかがわ水遊園で

端午の節句のこいのぼりにちなみ、大田原市佐良土の県なかがわ水遊園が、地元の那珂川を遡上(そじょう)するアユのぼりと園で飼育する世界最大級の淡水魚「ピラルクー」のぼり計三百匹を掲げている。風に乗って泳ぐ姿が来園者の人気を集めている。

長さ二メートルのアユのぼりは二百匹で、灰色の体と黄色のひれを忠実に表現。「一匹でも多く遡上するように」「那珂川が多くの人に親しまれるように」との願いを込め、六年前から同時期に掲げている。ピラルクーは南米のアマゾン川に生息する魚で、園の一番人気。のぼりは百匹いて、飼育する一匹とほぼ同じサイズの二・五メートル。赤色と灰色が交じった体が目を引く。昨年から掲げている。

三百匹の大群は園内の大きな池の上で、風に身を任せやすいと遊泳。連休を楽しむ家族連れらが写真を撮ったり眺めたりして楽しんでいる。掲揚は六月三十日まで。(高橋淳)

この記事を印刷する

東京新聞の購読はこちら 【1週間ためしよみ】 【電子版】 【電子版学割】

関連記事ピックアップ

Recommended by popln

ざんねんな絶滅 私を死なせた犯人は？
(2019年5月4日)

おもちゃサイクルが目指すもの 子どもには気づきを、親には罪悪感の解消
AD(日本マクドナルド)

新天皇陛下 家族と共に「絆のありがたさ実感」
(2019年5月1日)

ためしよみ Webでためしよみ 新聞購読

HEART & DESIGN FOR ALL
誰もが暮らしやすい社会の実現へ

子育て世代がつながる 東京すくすく

東京新聞 電子版 全国で読めます

- アクセラランキング
- 地方版記事
- 東京新聞
1【埼玉】NEW大宮区役所、あすオープン...
2【東京】読み解く力でAI超える 板橋区...
3【神奈川】高潮浸水想定地図を策定 横浜...
4【千葉】柏の遺跡 81カ所紹介 市教委...
5【神奈川】各種データや歴史で川崎市紹介...

天気

栃木の天気 全国の天気・概況 雨雲レーダー

台風情報 地震情報 花粉情報 紫外線情報

TOKYOweb関連サイト

- 携帯情報サービス
ニュースクリップ
記事データベース
思い出新聞
東京新聞フォトサービス
東京新聞フォーラム
東京新聞奨学会

リンク

- JWN全国新聞ニュース網
47NEWS